

# Kodim 0827/Sumenep Gelar Latihan Teknis Teritorial TA. 2021

**Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID**

Jun 7, 2021 - 17:24



SUMENEP – Kodim 0827/Sumenep menggelar Latihan Teknis Teritorial (Latnister) TA 2021 dengan melibatkan 150 peserta latihan, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md yang diwakili Kasdim Mayor R. Hendro Prpto Mukti secara resmi buka Latihan Teknis Teritorial TA 2021 di Aula Makodim 0827/Sumenep, Jl. Ksatrian No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Senin (7/6/2021).

Menurut Kasdim Mayor Inf R. Hendro Prpto Mukti selaku Wadanlat, Latihan Teknis Teritorial merupakan program kerja yang telah dijadwalkan komando atas dengan tujuan untuk memelihara dan meningkatkan teknik teritorial yang tentunya sesuai dengan lima kemampuan teritorial. Setelah latihan ini diharapkan akan menghasilkan pembinaan teritorial (Binter) sesuai rencana dan dapat mencapai sasaran yang telah ditetapkan dan diharapkan oleh komando atas.

"Latihan Teknis Teritorial (Latnister) tahun 2021 secara resmi saya buka, kegiatan ini akan dilaksanakan selama 5 hari mulai tanggal 7 s/d 11 Juni 2021, ada waktu 5 hari gunakan kesempatan ini dengan baik, ikuti dengan penuh rasa tanggung jawab, perhatikan baik-baik apa yang disampaikan oleh para narasumber, sehingga selesai kegiatan ini ada peningkatan kemampuan dan wawasan yang akan menunjang tugas-tugas pokok dilapangan," jelas Kasdim

Lanjut Kasdim mengatakan materi yang diberikan meliputi lima kemampuan teritorial, yakni temu cepat lapor cepat, manajemen teritorial, penguasaan wilayah, perlawanan rakyat dan komunikasi sosial serta lima sikap teritorial sehingga nantinya prajurit mampu melakukan deteksi dini terhadap sesuatu yang akan timbul serta yang berpotensi mengganggu keamanan.

"Dengan dilaksanakannya Latnister ini, saya berharap babinsa lebih memantapkan dan meningkatkan kualitasnya agar mampu dan profesional dalam melaksanakan tugas di lapangan saat dihadapkan pada tantangan tugas kedepan yang semakin kompleks," pungkasnya.

Usai pengarahan dari Kasdim, Latihan Teknis Teritorial (Latnister) tahun 2021 dilaksanakan para peserta menerima beberapa materi yang diberikan oleh para narasumber/penyaji materi. (Pendim/Jon)